

発行／岡山県高等学校PTA連合会 事務局／〒703-8258 岡山市中区西川原251-1 おかやま西川原プラザ別館  
TEL.086-230-1213 FAX.086-230-1835 URL <http://www.okayama-kouren.jp>  
E-mail [info@okayama-kouren.jp](mailto:info@okayama-kouren.jp)

contents 1 / 会長挨拶	5～/会長研修会・全国高P連大会石川大会
1～/地区会長挨拶	7 /中国・四国地区高P連大会が岡山で開催
4 / 令和4年度表彰式・総会・研修会	8 /生徒総合補償制度のご案内
5 / 中国・四国地区高P連大会愛媛大会	



この度、岡山県高等学校PTA連合会会長を務めさせていただきます、岡山県高等学校PTA会長の菊地潤と申します。平素より皆様方にはPTA活動に対しまして多大なるご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。Z世代と言われる今の高校生達は、生まれた時から身近にインターネット環境があり、SNS等で情報をシャワーワーのように浴びて育っています。このような環境の中、保護者の知らないところで危険に晒されているかも知れません。さらに成年年齢が今年の4月から、現行の20歳から18歳に引き下げられました。18歳を成年年齢にすること



## 元気に生きる

岡山県高等学校PTA連合会会長  
(岡山地区連合会会長)

菊地 潤

は、世界的にも主流となつてゐるようですが、契約に対する責任を負うのも自分自身になります。インターネットには、成年になつたばかりの子どもたちをだまして契約をさせようとする悪質な業者もいます。危険なサイトも多数あり、契約に関するルールを教える学習が必要となります。また新学習指導要領では情報教育等も加わり、子どもたちの負担と不安も増していると考えられます。

そんな不安を少しでも和らげてやれるのが、居心地の良い環境ではないかと考えます。我が家では家族で日々あつた出来事の話をし、手前味噌ですが笑い声の絶えない家庭だと自負しております。私が休日に家でゴロゴロしていると、娘から「お父さん、休みの日には何もせんない」と言われることがあります。そんな時私は決まってこう返します。「元気に生きる!」娘は半ばあきれた様子で笑っていますが、この元気生きることが、意外と難しいのではないかと感じます。「元気に生きる!」と、娘は半ばあきれた様子で笑っていますが、この元気生きることが、意外と難しいのではないかと感じます。

元気という言葉のないように子どもたちが健康で、やる気あふれる生活を過ごせるようにするには、地域の皆様、先生方のお力が不可欠です。明るい未来を描ける、努力すれば何でも出来る、そんな無敵感を持った子どもたちに誰もがなれるような環境を目指し、役員の方々と力を合わせ1年間、PTA活動に取り組んでまいりたいと思います。PTA活動に対する皆様の温かいご支援とご協力をなにとぞよろしくお願いいたします。



これを機に

旭東地区連合会会長  
木村 洋介

## 地区会長挨拶

昨年に引き続き、西大寺高等学校PTA会長、旭東地区連合会会長を務めます、木村洋介です。日頃よりPTA活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

昨年度、この立場を預かり各行事に参加し色々な方と交流を持ち、多くの学びを得ることができます。心配事が多く不安だらけの毎日でございますが、私達PTAが充実した学校生活を送ってもらえばと思っています。その為にも私達は、子供たちを支える力を身に着け続けていかなければなりません。色々な行事が開催できない今だからこそ、会員の皆様は学びの時間を作るチャンスがあると思います。子供たちの将来の為にこの機会を有効に使いましょう。各々が知見を広げていけば力になり、それを共有できればさらに大きな力となります。我が子達の為にPTAを上手く使って頂きたいと思います。

PTAの存在意義が問われる昨今ですが、同じような悩みを抱え同じような目標に向かう私達は、お互い支え合い高め合うことができる仲間です。子供たちの明るい未来の為に、これからも活動していきます。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、宜しくお願ひいたします。

## 楽しい学校生活を

備南地区連合会会長

吉平美子



今年度より興陽高等学校PTA会長、備南地区連合会会長を務めさせて頂きます吉平美子と申します。皆様には日頃よりPTA活動にご理解とご協力を頂きまして心より感謝申し上げます。

新型感染症の影響で未だ日常生活はままなりませんが、先生方や地域の方々、そして保護者の皆様方のご尽力のおかげで学校での子供たちの笑顔が守られていると感じております。制限はありますが、学校行事も今年度は今のところ中止すことなく活動出来ている事は本当にありがとうございます。

興陽高等学校では以前からインターネットやYouTubeで学校生活を発信しており、文化祭や体育祭、実習等の授業風景を見る事ができます。生徒一人が出でないのですが、「学校で普段こう

## 私たちに出来ること

倉敷地区連合会会長

池田友美

保護者の皆様とできることを楽しみながら取り組んでいけたらと思思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

では、保護者である私たちにできることは何があるのでしょうか。子供たちが前に向かって一歩踏み出せるよう、自分で課題を見つけ解決する力を身につけられるよう先生方や地域の方たちと一緒にPTA活動を通して寄り添い、見守っていくことができるのではないかと思います。



本年度、水島工業高等学校PTA会長・倉敷地区連合会会長を務めさせていただくなっています。

## 明るく前進

備西地区連合会会長

福田純一

新型コロナウイルスの影響が続く中、学校の行事や活動も少しずつ再開され生徒たちの活躍の場も増

いう活動をしている」と知る事が出来て中々新鮮です。SNS発信に関しては様々なご意見があるとは思いますが、こういう活動が少しでも楽しく学校生活を送れる二つの方法ではないかと思っています。コロナ禍でも楽しく成長し、前向きに学校生活を送ることが出来るよう、私たちのPTA活動が少しでも力になれたらと考えております。

が校でもGIGAスクール設備の設置がなされ、SDGsへの貢献とSociety 5.0への適応を目指し、ICTを活用しながら授業の効率化と家庭学習の習慣化を進めています。先生方の手厚いサポートの下で生徒たちは新しい学びのカタチにもうまく対応してくれており、その柔軟性には目を見張るものがあります。

今年度、玉島商業高等学校PTA会長ならびに備西地区連合会会長

さて、昨今は新型コロナウイルス感染症拡大、気候変動、国際紛争と世界を揺るがす様々な出来事が重なり、私達を取り巻く日常に於いて不安を隠さずにはいられない状況です。しかし何れも前に立ち向かいあらゆる分野から改善や対策が講じられ常に進化し続いている事は言うまでもありません。また明るい話題として、野球の話題で恐縮しますが、青春時代に野球に情熱を注いできた立場からすると、メジャーリーグ104年ぶりの偉業を達成した「投打二刀流」の大谷翔平選手の驚異的な活躍は私達の不安を払拭し勇気と活力の源となっているのではないでしょうか。子供達は、先の見えない状況に不安やストレスを抱え日々を過ごしているかもしれません。



を展開し、今を前向きにとらえ安心して学校生活を送る事ができる環境を提供したいと思っています。子供達が将来に向かって『明るく前進』する事ができる様、微力ではありますが職務に努めて参りますので何卒宜しくお願ひ申し上げます。

ステップアップの場として

備北地区連合会会長



本年度、高梁城南高等学校PTA会長、備北地区連合会会長を務めさせていただきことになります。何かとわからないこともあります、ご迷惑をおかけしないよう、努力してまいりますので、皆様よろしくお願ひいたします。平素よりPTA活動にご理解、ご協力をいただき感謝を申し上げます。

リモート授業をはじめとするICTの活用が日常のものとなっています。「新しい生活様式」を取り入れながら新たな視点で未来を拓く子供たちを支えていく事が、私たちの重要な役割だと思っております。

高等学校は、子供たちの夢を叶えるための第一歩となる場であり、それに向けてステップアップしていく場でもあります。子供たちが、安心・安全な学校生活が送れるよう何ができるか、どうすればできるか、前向きな発想を持ちプラス思考でいられるように、PTA活動を通して協力し支えていきたいと思っています。

高等学校は、子供たちの夢を叶えるための第一歩となる場であり、それに向けてステップアップしていく場でもあります。子供たちが、安心・安全な学校生活が送れるよう何ができるか、どうすればできるか、前向きな発想を持ちプラス思考でいられるように、PTA活動を通して協力し支えていきたいと思っています。

当たり前のことが  
できる喜び

美作地区連合会会長



今までできただことができない期間があるからこそ、「当たり前のことが当たり前にできる喜び」を感じることができていいのではないでしょか。PTA活動も、小さな喜びを感じながら、一つずつ前向きに取り組んでいけたらと思います。

ます。が、ウイズコロナの方向性と共に制限も少しずつ緩和されており、昨年より昨年、昨年より今年と、学校行事や部活動等もできることが増えてきています。生徒たちも学校生活では大変な思いをしてきましたが、様々な工夫をしながら前向きに活動を行ってくれています。

長、美作地区連合会会長を務めさせていただきます、光岡宏文と申します。平素より皆様にはPTA活動にご理解とご協力をいただき、心より御礼申し上げます。



## 子どもたちに学ぶ

岡山県私立中学高等学校  
保護者会連合会会长

赤瀬 健



岡山県高等学校PTA連合会の副会長を務めさせていただけて2年目となります岡山龍谷高等学校保護者会会长、岡山県私立中学高等学校保護者会連合会会长の赤瀬健と申します。皆様には、日頃より保護者会活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

子どもたちが大きく成長するこの時期、私どもの活動も子どもたちに負けないよう創意工夫し、生徒と学校の懸け橋となれるよう取組を進めてまいりたいと存じます。引き続きご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

方、生徒の皆さんのが工夫をこらし、通学、部活動、修学旅行、体育祭、文化祭等思い出に残る学校生活が徐々に戻りつつあります。子どもたちの適応力の高さとその成長を感じしております。

子どもたちが大きくなれるよう取組を進めてまいりたいと存じます。引き続きご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

## 表彰式・総会・研修会

6月23日(木)ピュアリティまきびにおいて「令和4年度岡山県高等学校PTA連合会表彰式・総会・研修会」を開催いたしました。本年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、初めて来場とオンラインを併用した「ハイブリッド形式」で開催いたしました。

現在27保護者会等会が加盟し、陳情や研修、情報交換など様々な活動に取り組んでおります。

一昨年、昨年と新型コロナウイルス感染症への対応で、子どもたちの学校での活動が中止となるもの、簡素化されるものが多くありました。そのような状況で、卒業アルバムの制作にも苦労するというお話を伺つておりましたが、今年度は、先生が授与いたしました。また、先日決定

して、私ども私立中学高等学校の保護者会連合会は、私学の充実と発展に寄与することを目的とし、陳情や研修、情報交換など様々な活動に取り組んでおります。



齊藤正明氏



鍵本県教育長 祝辞

## 令和4年度役員

### 会長

菊地 潤（岡山操山）

### 副会長

赤瀬 健（私学保護者会）

平田善久（岡山朝日）

木村洋介（西大寺）

福田純一（玉島商業）

藤原由巳（高梁城南）

光岡宏文（津山）

### 監事

吉平美子（興陽）

池田友美（水島工業）

小川 創（津山東）

県高等学校PTA連合会表彰の受賞者につきましては、紙面の都合により省略させていただきます。

なお、当会のホームページに掲載していますのでご覧ください。

「人間関係をより良くするためには、まず8割が「ありがとう」と褒めること。そして2割が「叱る（指摘・指導）」ことだ。本来「有り難いこと」が当たり前になってしまい、当たり前の部分よりも欠けている部分に目が行き、イライラしてしまう」とのお話を聞き、大変参考になる内容で、早速、生かしていきたいと思いました。

# 第64回中国・四国地区高等学校PTA連合会大会 愛媛大会



愛媛大会実行委員長 開会挨拶

7月26日(火)愛媛県県民文化会館において、大会テーマ「笑媛(えひめ)から始まる絆づくり」～無限の可能性を秘めた子どもと共に～のものと開催され、1,300名を越える保護者・教職員が集いました。(本県から131名参加)新型コロナウイルスの感染拡大により2年続いて中止になつておりましたが、座席の両隣を空席にし人数を減らすとともに、座席指定の措置を執った上での開催となりました。

「これから社会を生き抜くには知性よりも経験値・主体性を持って自分で生き残る道を探さないといけない。持続可能な社会を築くためには「物の豊かさ」より「心の豊かさ」「信頼」とか「共感」)が大事」、地球は未来を生きる子どもたちから借りているもの、子どもたちのために今治から活動を広げていく。」と熱く語られました。

続いて高校生の発表では、過疎化の中、学校存続のため高校の魅力づくりに取り組んでいる7つの高校の取組や吹奏楽の演奏がありました。どれも素晴らしい発表で、愛媛県の高校生のひたむきさに圧倒されました。

研究協議では、山口・香川・愛媛県3校のPTAが取り組む活動発表があり、その後の質疑応答も活発に行われなど参加者の熱心さを感じました。

開会式では、主催者の愛媛県高P連飛地会長及び全国高P連山田会長による開会挨拶に続き、来賓の田所県教育委員会教育長及び松原松山市副市长から祝辞がありました。

続いて、サッカー日本代表監督としてFIFAワールドカップフランス大会で日本を初出場に導かれ、現在は(株)

今治・夢スポーツ代表取締役会長で日本サッカー協会副会長の岡田武史氏から「今治からの挑戦!」と題して講演がありました。

「地域から愛される学校づくりの一翼を担うて、

・**地域と共に歩む農経PTA**  
・**地域と共に歩む新居浜東高校**  
・**すべては生徒たちのために**  
愛媛県立新居浜東高等学校



岡山大会PR 当県参加者

閉会行事では、次期開催県となる本県の観光PR動画が映し出され、その後、菊地会長を始め20名がステージに上がり、会場の当県参加者と一緒に「岡山へきんちやい、まちよーるでー」の歓迎の言葉で大会の幕を閉じました。

研究協議では、山口・香川・愛媛県3校のPTAが取り組む活動発表があり、その後の質疑応答も活発に行われなど参加者の熱心さを感じました。

菊地会長の開会挨拶に続いて、来賓祝辞では、梅崎県教育次長から「県教育委員会では子どもたちが主体的に学びに取り組み目標に向けて挑戦する「夢育」の推進に取り組んでいる。学校と家庭の架け橋となつているPTAの役割が重要であり、効果的な取組を行つていただく等支援をお願いしたい」と、平田高校長協会副会長からは「予測不可能な時代になつた。Society 5.0の進展や成人年齢の引き下げ、SNSへの対応など高校の役割は大きい。学校への良き理解者、助言者、伴走者として学校を支えていただきたい」との要望がありました。

続いて、いろは出版(株)代表取締役の木村行伸氏をお迎えし、「夢の力でおもしろい人生を!」と題し講演していただきました。「目標は旗であります。夢はそこから見える景色だ、子どもたちに夢を持たずには、まず、親が夢を持つこと、身近なものでもいいので、

## 会長研修会



・**地域とともに**  
・**地域と連携し、進化していくPTA活動**  
山口県立山口中央高等学校

令和4年8月6日(土)ピュアリティまきびにおいて、県内高校から38名のPTA会長が集まり、来賓に梅崎県教育副会長御臨席のもと「令和4年度岡山県高P連会長研修会」を開催しました。

菊地会長の開会挨拶に続いて、来賓祝辞では、梅崎県教育次長から「県教育委員会では子どもたちが主体的に学びに取り組み目標に向けて挑戦する「夢育」の推進に取り組んでいる。学校と家庭の架け橋となつているPTAの役割が重要であり、効果的な取組を行つていただく等支援をお願いしたい」と、平田高校長協会副会長からは「予測不可能な時代になつた。Society 5.0の進展や成人年齢の引き下げ、SNSへの対応など高校の役割は大きい。学校への良き理解者、助言者、伴走者として学校を支えていただきたい」との要望がありました。

続いて、いろは出版(株)代表取締役の木村行伸氏をお迎えし、「夢の力でおもしろい人生を!」と題し講演していただきました。「目標は旗であります。夢はそこから見える景色だ、子どもたちに夢を持たずには、まず、親が夢を持つこと、身近なものでもいいので、



分散会の様子

わくわくする気持ちが「大事」など、常に前向きな言葉で熱く語られ、子どもたちに対する親の姿勢を改めて考えます。

分散会では6会場に分かれて、講演の感想やコロナ禍でのPTA活動の状況などPTA運営上の課題等について熱心に話し合いが行われました。最後に、「分散会で同じ悩みを持つ会長方とすぐに打ち解け仲間になりました。来年の倉敷で開催する中国・四国地区高P連大会を会長が一致団結して盛り上げていきましょう。」と木村副会長の閉会挨拶で研修会を終了いたしました。



木村行伸氏



全国高P連山田会長 開会挨拶

令和4年8月25日(木)・26日(金)、全国高P連大会石川大会が、いしかわ総合スポーツセンターを主会場に、大会テーマ「輝く未来の礎」へ親から始める新時代の教育のもと開催されました。コロナ禍の中、全国から5千人を超える参加者がおり本県からは74名が参加しました。(オンライン参加は24校)



澤田貴司氏

2日目の記念講演では「やりたいことをやる」を演題に、株式会社アーティスマート顧問(前副会長・元社長)澤田貴司氏の講演がありました。人生のターニングポイントとして27歳の時父親が急逝し、葬儀の際、年齢や性別・職業に関係なく多くの方々が参列し異口同音に「お父さんに大変お世話になりました」と挨拶を受け、「感謝される人になりたい」と心に誓われたそうです。ユニクロでは違和感の是正「何が正しいか」を徹底的に追及し入社1年で副社長まで上り詰めたことや、ファミリーマートの社長就任では「量の追求」から「質の向上」に向けて改革の4大テーマ(1組織が「つになる、2何が正しいか、3生産性の向上、4未来に繋がらないことは排除する)を掲げ大胆な構造改革を断

栗田真人実行委員長及び全国高P連山田博章会長による開会挨拶に続き、来賓の築和生文部科学副大臣並びに馳浩石川県知事及び村山卓金沢市長から祝辞がありました。その後、4つの会場に分かれての分科会となりました。

開会式では、石川大会実行委員会開会式では、石川大会実行委員会栗田真人実行委員長及び全国高P連山田博章会長による開会挨拶に続き、来賓の築和生文部科学副大臣並びに馳浩石川県知事及び村山卓金沢市長から祝辞がありました。その後、4つの会場に分かれての分科会となりました。

2日目の記念講演では「やりたいことをやる」を演題に、株式会社アーティスマート顧問(前副会長・元社長)澤田貴司氏の講演がありました。人生のターニングポイントとして27歳の時父親が急逝し、葬儀の際、年齢や性別・職業に関係なく多くの方々が参列し異口同音に「お父さんに大変お世話になりました」と挨拶を受け、「感謝される人になりたい」と心に誓われたそうです。ユニクロでは違和感の是正「何が正しいか」を徹底的に追及し入社1年で副社長まで上り詰めたことや、ファミリーマートの社長就任では「量の追求」から「質の向上」に向けて改革の4大テーマ(1組織が「つになる、2何が正しいか、3生産性の向上、4未来に繋がらないことは排除する)を掲げ大胆な構造改革を断

き残るのは「変化に対応できる者」、やりたいことをやるには「自己責任」「逃げ場をなくす」「納得して努力する」「組織はリーダーによって99.9%決まる」など、講演の予定時間を超過したたくさんスライドを用いて有言実行の人生を終始テンポ良く熱く語りました。

閉会式では、大会旗が来年度開催県の町田さやか宮城大会実行委員長に手渡され、来年の盛会を祈念いたしました。

行されました。これから世の中で生き残るのは「変化に対応できる者」、やりたいことをやるには「自己責任」「逃げ場をなくす」「納得して努力する」「組織はリーダーによって99.9%決まる」など、講演の予定時間を超過したたくさんスライドを用いて有言実行の人生を終始テンポ良く熱く語りました。

閉会式では、大会旗が来年度開催県の町田さやか宮城大会実行委員長に手渡され、来年の盛会を祈念いたしました。

行されました。これから世の中で生き残るのは「変化に対応できる者」、やりたいことをやるには「自己責任」「逃げ場をなくす」「納得して努力する」「組織はリーダーによって99.9%決まる」など、講演の予定時間を超過したたくさんスライドを用いて有言実行の人生を終始テンポ良く熱く語りました。

## 全国高P連会長表彰

本県から次の方々が受賞されました。誠におめでとうございます。

### 団体表彰

玉野光南高等学校PTA  
金光学園中学・高等学校

やつなみ保護者会

### 個人表彰

岡本茂宣 氏

(前倉敷中央高等学校PTA会長)  
(前玉島高等学校PTA会長)

川井広沖 氏

役員表彰

橋本勇人 氏

(前岡山県高P連会長)  
(前岡山朝日高等学校PTA会長)

# 第65回中国・四国地区高P連大会岡山大会

大会開催まであと9ヶ月

● 大会テーマ ●

「集まれば こころはればれ 晴れの国」  
～「集まる」「話す」の大切さ再発見～

大会要項

- 1 趣 旨 高等学校教育の振興、高校生の健全育成及び高等学校PTA活動の推進等に関する重要課題について研究協議する
- 2 主 催 中国・四国地区高等学校PTA連合会
- 3 共 催 一般社団法人全国高等学校PTA連合会、岡山県教育委員会
- 4 主 管 岡山県高等学校PTA連合会
- 5 後 援 岡山県、倉敷市、岡山県高等学校長協会
- 6 日 時 令和5年7月14日(金) 9:45~16:00
- 7 会 場 倉敷市本町17-1「倉敷市民会館」
- 8 参 加 者 中国・四国地区高等学校PTA連合会会員 約1,700名(県内600名)
- 9 参 加 費 5,000円(弁当代金1,000円含む)
- 10 日 程

	9:00	9:45	10:30	12:00	13:00	14:10	15:45	16:00
受付								
開会行事								
講演								
昼食								
活動による生表								
研究協議								
閉会行事								

9:00~ 9:45 受付  
 9:45~10:25 開会行事  
 10:30~12:00 講演  
 　　講師 紀行作家・一級建築士 稲葉なおと 氏  
 12:00~13:00 昼食  
 13:00~14:00 高校生による活動発表(県内3校)  
 14:10~15:40 研究協議(県内1校・県外2校のPTA)  
 15:45~16:00 閉会行事

ご存知ですか?

お子さんの大学等への進学を考えているご家庭へ

## 高等教育の修学支援新制度

国の「高等教育の修学支援新制度」は、「授業料・入学金の免除または減額」「給付型奨学金の支給」の2つの支援により、大学や専門学校などで安心して学んでいただくための制度です。進学前から申請することができます。詳しくは文部科学省のホームページをご覧ください。

([https://www.mext.go.jp/a\\_menu/koutou/hutankeigen/index.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/koutou/hutankeigen/index.htm))

対象者の要件や対象となる大学等をご確認ください



### 岡山県育英会東京寮

交 通/JR品川駅まで徒歩10分

寮 費/月額49,000円(朝夕2食付)

応募資格/県内居住世帯で首都圏の大学に入学予定の男子

問 合 せ/(公財)岡山県育英会 TEL.086-226-7598

寮生  
募集

# ご加入の保護者の皆さまへ

**重要**

保険金請求、忘れていませんか？

今からでもご請求できます！！

## 岡山県高等学校PTA連合会 生徒総合補償制度

(学生・こども総合保険)

こんなときにお役に立ちます。

### ■さまざまなケガを補償

生徒の不慮の事故によるケガを24時間365日補償します。

- 通学途上(自転車、歩行、バス、電車等)のケガ
- 体育授業中やクラブ活動中のケガ
- 学校外での日常生活(ご家庭内、スポーツやレジャー中等)でのケガ



### ■賠償責任

生徒およびご家族が過って他人に  
ケガをさせたり、他人の財物を壊して、  
法律上の損害賠償責任を負った場合



### ■育英費用

生徒の扶養者が事故によるケガで死亡または重度後遺障害となり、生徒を扶養できなくなった場合にお支払いします。

\*具体的な補償内容は、プランごとに異なります。詳しくはパンフレットをご覧ください。

\*上記補償内容については、主な場合を記載しております。具体的な内容については、岡山県高等学校PTA連合会のホームページをご覧いただきか下記お問い合わせ先までお問い合わせください。

\*新型コロナウイルス感染症による入院の補償は、R4.4.23始期のSセットにご加入いただいている方のみとなります。

## 生活サポートサービス

ご相談無料

日常生活に役立つさまざまなサービスを電話にてご利用いただけます。学生・こども総合保険など\*にご加入のお客さまと  
その同居のご家族の方専用サービスです。

\*詳しくは、代理店・扱者または引受保険会社までお問い合わせください。

健 康・医 療

- 健康・医療相談
- 医療機関総合情報提供 等

介 護

- 介護に関する情報提供
- 介護に関する悩み相談 等

暮 らし の 相 談

- 暮らしのトラブル相談
- 暮らしの税務相談 等

情 報 提 供・  
紹 介 サ ー ビ ス

- 子育て相談(12才以下)
- 暮らしの情報提供 等

健康・介護ステーション

インターネットにて健康・医療、介護に関する情報をご提供します。  
URL : [https://www.ms-ins.com/kenko\\_kaigo/](https://www.ms-ins.com/kenko_kaigo/)

\*サービス受付のご利用時間・電話番号(通話料無料)は、ご加入後にお届けした加入者証の案内などをご覧ください。 \*お使いの電話回線により、ご利用できない場合があります。また、ご利用は日本国内からに限ります。 \*本サービスは、引受保険会社の提携サービス会社にてご提供します。海外に関するご相談など、ご相談内容によってはご対応できない場合があります。 \*本サービスは予告なく変更・中止する場合がありますので、あらかじめご了承ください。

### お申込み・お問い合わせは

引受幹事保険会社／代理店・扱者

引受保険会社

三井住友海上火災保険株式会社 岡山支店 岡山第一支社

〒700-8660 岡山市北区幸町8-22 TEL 086-225-0835

代理店・扱者：MS中国株式会社 岡山支店

〒700-8660 岡山市北区幸町8-22 TEL 086-221-2576

三井住友海上火災保険株式会社

東京海上日動火災保険株式会社

Chubb損害保険株式会社

### 事故の際のご連絡先

24時間365日事故受付サービス「三井住友海上事故受付センター」

0120-258-189 (無料)

事故は いち早く

ご連絡の際は、「岡山県高等学校PTA連合会の学生・こども総合保険に加入しています」という旨をお申し出ください。

保険金の請求に関するお問い合わせ 三井住友海上火災保険株式会社 関西傷害疾病第二保険金お支払センター  
TEL 06-6229-2628 月曜日から金曜日(祝日除く) 9:00~17:00